

Ketua Umum Dharma Pertiwi Pusat Mendampingi Ibu Iriana Joko Widodo Meninjau Kerajinan Tangan Tradisional

Achmad Sarjono - INFORMAN.ID

Sep 15, 2023 - 23:59



JAKARTA - Ibu Ketua Umum Dharma Pertiwi Pusat Ny. Vero Yudo Margono mendampingi Ibu Iriana Joko Widodo pada acara pembukaan Pameran Kerajinan Nusantara Kriyanusa 2023 yang diselenggarakan mulai tanggal 13 s/d 17 September 2023, bertempat di Cendrawasih Hall Jakarta Convention Center, Jakarta Pusat, Rabu (13/9/2023).

Pada kesempatan tersebut Ibu Negara berkenan membuka kegiatan Pameran Kriyanusa 2023, "Bismillahirrahmanirrahim pada hari ini secara resmi saya buka Kriyanusa Pameran Kerajinan Nusantara Tahun 2023," kata Iriana Joko Widodo.

Pameran Kriyanusa 2023 kali ini, mengangkat tema "Kriya Unggul, Indonesia Maju" dan pada kesempatan ini juga Ibu Negara beserta Ketua Umum Dewan Kerajinan Nasional (Dekranas) Ibu Wury Ma'ruf Amin secara langsung menyerahkan penghargaan kepada pemenang Dekranas Award. Pameran Kriyanusa 2023 ini, bertujuan untuk melestarikan, mengembangkan, dan mempromosikan keragaman produk kerajinan Indonesia.

Dalam sambutannya Ibu Wury Ma'ruf Amin selaku Ketua Dekranas mengatakan bahwa, Kriya unggul merupakan kerajinan tangan dan seni tradisional Indonesia, telah menjadi semakin penting dalam mengembangkan identitas nasional dan berperan besar dalam mendukung ekonomi kreatif di negara ini.

"Kriya unggul bukan hanya tentang menghormati tradisi dan budaya, tetapi juga tentang menciptakan lapangan kerja, mempromosikan keberlanjutan, dan menghasilkan keuntungan ekonomi yang signifikan bagi Indonesia," pungkas Wury Ma'ruf Amin.

Dalam pameran ini ditampilkan pesona keindahan dan kekayaan budaya Indonesia yang tercermin melalui hasil kerajinan yang dipamerkan serta beragam acara menarik seperti Fashion Show, Talk Show, dan Pentas Seni.

Pameran ini adalah tempat bagi pecinta seni dan budaya Indonesia untuk memperluas pengetahuan mereka tentang kerajinan tradisional dan modern serta menjadi wadah bagi pelaku UMKM (Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah) serta perajin Indonesia untuk memamerkan produk-produk unggulan dalam rangka mendukung industri kerajinan Indonesia.